

最近、便利に使用しているグッズを、心なづも手元から離してしまった為、この上もない不便をかこつ破目に陥りました。日前、当り前の様に利用してきた文明の利器の数々。一旦失うと、その間の不都合は尋常ではありません。

便利の中の不便の再考



大門泉町
小林 恵子さん

人は歳を重ねるもの。ただでさえ海馬の衰えに不安の募る高齢者にとって、人手不足を補う為、昨今云われている人工知能は、使い勝手の良い相棒とは云えない気がします。

この度、介護保険制度が国の方針で変わり、地域包括ケアシステムが導入されることのこと。今後、国のきめ細かな福祉行政の皆様には、福祉の担い手となる民生委員の悩みと志に寄り添っていただき、机上やデータ等で出来上がったシステムを投げかけるのではなく、共に地域の現状を把握し、これから訪れる不便な「超高齢社会」を乗り切るために、支え続けていただきますよう切に願つてやみません。



宗賀洗馬
なかの 中野 秀治さん

市民の声

6月3日の信濃毎日新聞に2016年出生数は全国で97万6千979人、1970年代の200万人の半数以下との記事を見て、本市の状況が気になりました。

市立産婦人科病院開設を

市の方針は、子どもが生まれて育つ豊かさをみんなで分かちあえるおもひ。ですが、

本誌の1月1回印で出産施設が無い不安が掲載されております。医療制度については、全く無知ですが、市内に産婦人科医院は必要と思います。長野県民手帳の県内医療施設観で19市の内、国営市立と公的病院の無い市は、塩尻市と千曲市のみです。そこで、10年計画で、塩尻市立産婦人科病院設立を希望します。先例として、上田市立産婦人科病院があります。市立の病院経営は市の負担が大と聞きますが、計画的資金確保、施設確保と奨学金制度を活用し、医師、各種専門職員の育成も可能と思ひます。

9月定例会の予定

8月30日	開会日
9月 6日	一般質問
7日	
8日	
11日	委員会審査
12日	
13日	
14日	
15日	
19日	
22日	閉会日

日程は変更になる場合があります。

本会議を生中継しています!

テレビ松本ケーブルテレビの「塩尻市行政チャンネル(J706)」で市議会本会議の生中継を行っています。本会議開催の一週間後に録画放送も行っています。また、市議会ホームページでもインターネットによる生中継・録画放映を行っています。ぜひご覧ください。



〔祝辞〕安倍首相



会場の様子

定期総会が開催されました。

市議会レポート

会議に提出された議案は全部で27件、会長提出4件で、いずれも原案の通り可決されました。会長提出4件については、各市議会に対し要望活動を行つよう要請がありました。

また、表彰式では、全国市議会議長会表彰規程に基づき、議長会表彰に賛同し、提出された議題について審議するものでした。

平成29年5月24日、東京国際フォーラムで第93回定期総会が開催され、塩尻市議会からは金田議長が出席しました。全国市議会議長会定期総会は、全国の814市区の議長が一同に会し、提出された議題について審議するものでした。

開会式では、岡下勝彦会長（高松市議会議長）の挨拶に続き、来賓の安倍晋三内閣総理大臣等から祝辞がありました。

- ◆6月定例会は、県と市の連携を問う質問が多く、屋外広告物の安全点検、河川整備、国保事業、森林税の継続、産業廃棄物処理、太陽光発電の設置等、市民が快適環境で生活できるよう、職員は県に実績をしつかり伝え、課題解決を行つよう要請がありました。

- また、表彰式では、全国市議会議長会表彰規程に従い、自治功労者として正副議長と議員2千480名が表彰され、塩尻市からは、永井泰仁議員が表彰されました。

その前は極端なゲリラ豪雨が塩尻を襲つた。近年の異常気象は降つても照つてもトゲトゲしい。裏に地球温暖化の大騒ぎだ。煙の土もカラカラだ。

高校生との意見交換を行う。7月21日に田川高校で開催し、秋に塩尻志学館高校、東京都立大学塩尻高校で開催する予定。投票年齢が引き下げられて1年、若い世代が故郷について考える場になれば。



議会基本条例推進委員会
広報部会

◎篠原 敏宏	○小澤 彰一
永田 公由	牧野 直樹
山口 恵子	平間 正治
○部会長	○副部会長